

á los Sres. Dres. Bandera y Chacón Agustín; pero siendo ya avanzada la hora, se preguntó, si se prorrogaba la sesión y contestándose negativamente, quedaron estos señores con la palabra para informar á la Academia respecto de su comisión.

J. R. ICAZA.

Acta núm. 26.

SESIÓN DEL DÍA 30 DE MARZO DE 1898.

(Presidencia del Sr. Dr. Agustín Reyes.)

Lecturas por los Sres. Dres. Gayón, Reyes, y Martínez.—Informe de los Sres. Dres. Bandera y Chacón A., acerca del enfermo presentado por el Dr. Chávez en la sesión anterior.—Lectura de una carta del Sr. Dr. Fernández, de N. York, referente al engaño que se hace al público con la venta de las "Píldoras rosadas del Dr. Williams."

EL SR. DR. GAYÓN leyó su trabajo de turno, que tiene por título: "Apuntes para el estudio del microbio del chancro blando."

El suscrito dió lectura al trabajo del Sr. Dr. D. Agustín Reyes, titulado "Estadística del Instituto Antirrábico "

El señor Secretario anual leyó el trabajo del señor socio correspondiente Dr. Alfonso Martínez, que se titula: "Hepatitis supurada."

EL SR. DR. A. CHACÓN informó que el Sr. Dr. Bandera y él, hicieron el estudio del enfermo presentado por el Sr. Dr. Chávez en la sesión última: es un joven de 18 años de edad, de temperamento nervioso, que ha tenido ataques epilépticos de pequeño y gran mal; ingresó al hospital Valdivielso en Diciembre del año pasado y se le encontró una hexoforia de 6 grados que le fué tratada por medio de 3 tenotomías parciales, consiguiéndose que se haya reducido á 2 grados: los ataques han desaparecido según dice el enfermo, y creen como el Sr. Chávez que está en vía de curación.

Se leyó una carta del Sr. Dr. Fernández Ibarra, de N. York, dirigida al Sr. Presidente de esta Corporación, con el fin de impedir se siga engañando al público de México con la venta de las "Píldoras rosadas del Dr. Williams." En ella se dice que estas píldoras contienen fierro y estriocina y no pueden servir, por lo mismo, para curar todas las enfermedades que se citan en los anuncios, mu-

chas de las que son notoriamente incurables. Se agrega, además, que no existe en N. York el Dr. Williams.

Se acordó pasara la carta del Sr. Fernández y los impresos que la acompañan al Consejo Superior de Salubridad para que disponga lo que juzgue más conveniente.

J. R. ICAZA.

CIRUGIA.

La Hemostasis por la Gelatina.

En la sesión del 26 de Octubre de 1895, de la Sociedad de Biología de Francia, se dió cuenta por los profesores Dástre y Floresco, de algunos puntos relativos á la historia de la gelatina y de sus transformaciones digestivas bajo la influencia de las soluciones salinas; así como también, las diversas acciones ejercidas por ella sobre la economía.

Proseguidos los trabajos de laboratorio, con el ahinco y constancia que le conocemos al primero de los citados profesores, llegóse á descubrir la acción notable que las inyecciones de gelatina ejercen sobre la coagulación de la sangre; y en otra Memoria presentada á la misma Sociedad en 19 de Febrero de 1896, se dió ya cuenta de tan brillante conquista, precisando las circunstancias y el mecanismo de esta coagulación.

Largo sería enumerar aquí la série de experiencias hechas por los Sres. Dástre y Floresco, en el laboratorio de Fisiología de la Sorbona, llevadas á cabo con tal maestría, como corresponde á la reputación científica de sus autores. Contentémonos con hacer conocer las conclusiones con que terminaba la Memoria á que nos hemos referido: (1)

(1) Para detalles in extenso, véanse Archivos de Fisiología núm. 2, Abril de 96, pág. 402.